



Moody's mantiene perspectiva negativa para los bancos de México

La calificadora indicó que la lenta recuperación económica tras la crisis económica provocada por la Covid-19 es una de las principales razones

Los bancos de nuestro país mantendrán la perspectiva negativa que les asignó la calificadora Moody's, la cual indicó este miércoles que la permanencia de esta situación obedece a las condiciones financieras que se viven en estos momentos.

La calificadora estadounidense refirió que la limitación de las medidas de apoyo y el término de las prórrogas de los periodos de gracias son dos de las situaciones que propiciarán que aumenten los riesgos de activos.

La decisión de mantener la perspectiva negativa también obedece a la relación entre la calidad crediticia del gobierno federal y las instituciones bancarias, la cual contribuye en que la recuperación de la actual crisis económica sea lenta, precisó Moody's.

Al respecto, añadió que “alcanzar niveles pre pandémicos” en el sector económico es un proceso que tardará más de dos años; esta situación, puntualizó, afectará tanto a los bancos como a los deudores.

Moody's apuntó que los bancos de México viven una situación similar a los de Chile, debido a que en ambos países estas instituciones mantienen una perspectiva negativa que “refleja la fuerte relación entre la calidad crediticia de los soberanos y los bancos”.

Sin embargo, la calificadora advirtió aspectos positivos. Por ejemplo, los elevados rangos de liquidez, los depósitos de los clientes y “un adecuado nivel de capitalización” contribuirán a que se mitiguen los riesgos de activos en el país.

Por otro lado, enfatizó que las industrias que exportan hacia Estados Unidos aportarán dividendos positivos, toda vez que “las tasas de los bancos y la reanudación del crecimiento de los créditos” se centrarán en estos sectores y favorecerán la rentabilidad.